
[Weitergeleitet aus Facts von Gehlken Roland Kanal]

Tunnels

Millitärs bestätigen, es gibt unzählige Tunnel auf der Welt.  Natürliche, welche aus den beiden 
Weltkriegen,  alte ArmeeAnlagen,  Sicherheitstunnel für Eliten,  usw.
Diverse werden von der weltweiten Mafia,  deepstate, genutzt - für deren Drecksgeschäfte.

Alleine in ein letzten Monaten wurden rund 200 Tonnen !!!!!!! Koks beschlagnahmt.  200 Tonnen. 
Darunter einzelne Funde mit 40 oder 50 Tonnen !!!!!! - auch in der EU. 
Die trabsportiert und schmuggelt sicherlich keiner in ein Land, ohne dass die System Regierungen 
nicht zumindest wegschauen....

Dazu werden oft tausende, ja Zehntausende verhaftet....

Nahezu kein Wort in den MainstreamMedien. 
Scheinbar melden die keine Niederlagen ihrer Seite im Krieg...

Gegen das was kommt, dürften die Nürnberger Prozesse gegen die Nazis, nur  Augsburger 
Puppenkiste gewesen sein.
Denn. NSA, Skyforce haben alles, über jeden Beamten, jeden Richter, jeden Arzt,  jeden 
Journalisten,  jeden Promi und jeden Politiker. Von jedem.

Und die, die sich impfen lassen, von denen viele unmittelbar oder an den Langzeit Nebenwirkungen
sterben könnten, so warnen viele Spezialisten, die nicht zum System des deepstate gehören, dürften 
sich wegen Feigheit und Dummheit selbst erledigen.
Dieser Weltkrieg geht grausam zu Ende.  Die Details werden die Überlebenden erst in der 
Aufarbeitung erfahren.

Drücken wir weiter den mutigen Männern vom Millitär, die ihr Leben riskieren, im Kampf gegen 
die Söldnertruppen des deepstate, für uns und eine bessere Welt.
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Liebe Mitmenschen,

            Statistische Beobachtungen und wilde Hypothesen

in meinen täglichen Recherchen versuche ich sehr genau zu beobachten und dabei Plausibilitäten, 
Trends sowie statistische Auffälligkeiten zu erkennen und in potenzielle Erklärungsthesen zu 
überführen:

 Es fällt auf, dass sich enorm viele Menschen im Gesundheitswesen "impfen" lassen, was sehr 🔸
verwundert, da diese doch als erste die Zusammenhänge verstehen sollten.
Gehen wir aber davon aus, dass wir in eine Neue Welt der natürlichen Heilung gehen, in der die 
Pharma-Vergiftungsmaschinerie nicht mehr benötigt wird, so ergibt sich eine Schlüssigkeit.
Es braucht schlichtweg die Pharma-Pillengeber nicht mehr. Damit erklärt sich auch, wieso unter den
"Erwachten" so viele Heilkundler und Homöopathen auftauchen.

 In gleicher Weise sehen wir einen extrem hohen Anteil "geimpfter" und systemhöriger Juristen. 🔸
"Richter", "Staatsanwälte", "Anwälte" und alle, die im System "Zanken" mitwirken.
Auch diese werden nicht mehr benötigt, sobald wir in eine Neue Welt der Friedlichkeit gehen, in 
welcher Menschen Streitigkeiten ablehnen.

 Identisch verhält es sich in der großen Schar der Constellis AG Söldner, der Prügel-Verbrecher. 🔸
Es fällt schon sehr auf, dass sich nahezu keiner von ihnen zur menschlichen, lichten Seite bekannte.
Auch sie sind schlichtweg obsolet in einer Neuen Welt ohne Kriminalität, Verbrechen und 
Verbrechern.

 Die nächste Gruppe umfasst die Finanzer, die ebenfalls mit dem Prozess des Erwachens 🔸
allergrößte Schwierigkeiten haben und vermutlich der "Impfung" huldigen.
In der Neuen Welt wird das alte Verständnis des Mammons "Geld" verschwunden sein, damit auch 
die gesamte zionistische, virtuelle Finanzwirtschaft.
Es braucht diese Gauner in Nadelstreifen nicht mehr. Bibelkundige könnten jetzt direkt die passende
Stelle zitieren - denn diese Räuber waren schon immer bekannt. 

 Bei den bislang angeschriebenen zahllosen Schulleitern, die ohne jede Scham Kinder 🔸
misshandeln, befinden sich auffallend viele mit Doppelnamen.
Hier vermute ich eine tendenzielle Erklärung über eine linke Gesinnung, dem Brechen von 
konservativen Traditionen und damit einer Grundhaltung wider der göttlichen Schöpfung.
Selbstverständlich gilt das nicht für jeden Einzelnen - es ist eine statistische Wahrnehmung.

 Schlussendlich fällt auf, dass wir bei den öffentlichen Figuren der zionistischen 🔸
Kernaktivitätsfelder wie Politik, Medien, Show Business, Mode usw., eine starke Häufung 
transgenderartiger und homosexueller Wesen sehen.
Bei den Transgendern tippe ich auf eine hohe Wahrscheinlichkeit, dass sich die These nicht-
menschlicher Wesen mit Visualisierung menschlicher Körperlichkeit bewahrheiten könnte.
Beide, sowohl Transgender, als auch Homosexuelle, erachte ich als widersprüchlich zur göttlichen 
Schöpfung. Damit ergibt sich zwangsläufig die Frage, welche übergeordnete Kraft hier Wirkung 
entfaltet.



Keine der obigen Betrachtungen hat einen Absolutheitsanspruch. Ich denke allerdings, dass wir auf 
unserem Weg der Wahrheitsfindung nur vorankommen, wenn wir sehr genau beobachten und die 
Bereitschaft haben, auch unorthodoxe Erklärungsmodelle zu beleuchten.
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[Weitergeleitet aus Dietrich, Dirk]
Trump brachte die Impfung auf den Markt und zerstörte damit ihren gesamten Zeitplan. Sie wollten 
kein Heilmittel, sondern einen jahrelangen Lockdown mit immer wiederkehrenden zeitweisen 
Öffnungen, um die Menschen vollends zu zermürben und den Mittelstand komplett auszurotten. So 
wie wir es momentan in Merkel-Deutschland erleben. Ohne kleine Läden, ohne Restaurants, 
Kneipen, Bars, Diskotheken, Nachtleben, Ausflüge, Feste, Tanz und Freude, so wie früher, dafür 
mit Maske, Impfpass, Abstand, Berührungsverbot, Ausgangssperren, Mißtrauen, Resignation und 
Angst. Ihr Ziel ist es gewesen, uns damit in den großen Reset zu führen, wo es nur noch Konzerne 
gibt, wo Du kein Eigentum mehr hast, wo Du komplett überwacht bist. Und wenn es Phasen der 
Erholung gegeben hätte, wären sie mit dem Klima-Lockdown gekommen, der dann von der 
nächsten Mutationsvariante des Virus abgelöst worden wäre. Erst nach mehreren Jahren wären sie 
dann mit der langersehnten Impfung herausgekommen, wahrscheinlich gleich die mit integrierten 
Funkchips, mit mRNA sowieso. Diejenigen, die sich bis dahin noch nicht gegenseitig zerfleischt 
hätten, die Selbstmord begangen und vor Verzweiflung gestorben wären, hätten sich dann auf 
diesen Impfstoff gestürzt, der als die ultimative Rettung angesehen werden würde. Das war ihr 
ursprünglicher Plan, dem Trump mit der Operation Warp-Speed zunichte gemacht hat. Er hat die 
Pharmakonzerne gegen die NWO'ler ausgespielt. Ihnen blieb nichts anderes übrig, sich diesen 
veränderten Gegebenheiten anzupassen. Jetzt sind die Impfstoffe da, doch wozu brauche ich die? 
Für ein Virus, welches 99,7 % der Menschheit überlebt? Jeder hat jetzt die Wahl, für was er sich 
entscheidet.

Dietrich, Dirk @DDDDoffiziell



[Weitergeleitet aus DoQus Threads (DoQu)]

Es gibt 2 Gruppen, die das Bewusstsein der Menschheit aktiv beeinflussen:

- Die Elite-Programmierer (sie)
- Die Deprogrammierer (wir)

Die Massen sind einfach da, bereit, programmiert zu werden, neigen aber dazu, sich einer 
dominanten Erzählung zuzuwenden.
Zum größten Teil sind die Massen einfach "normal".
Keine wirklichen Meinungen, keine wirklichen Ansichten, nur existierend.
Sie suchen oder widersetzen sich nicht, sie stehen auf der Seite derjenigen, die zu gewinnen 
scheinen.
Aus diesem Grund legen die Programmierer einen solchen Schwerpunkt auf Demoralisierung!

Wenn du denkst, du hast verloren, wirst du nicht kämpfen!

Das Arsenal der „Elite-Programmierer“ umfasst Regierungen, Medien, Organisationen, Finanziell 
unabhängige Bankkaufmänner, Prominente und Helfershelfer und Helfern.
Dies lässt ihre Kraft größer erscheinen als sie ist.
Unter diesem sozialen Druck verwelken die Massen einfach.
Deshalb haben so viele bereitwillig verrückten Unsinn akzeptiert. [Corona] 
Akzeptanz ist ihr Standardzustand.

Kommen wir zum Internet.
Vieles im Internet ist Porno.
3ure Ziele und Visionen sollten nur in euren Verstand oder Köpfen existieren, gibt sie nicht Preis.
Ihr solltet sie nur sehen können, indem ihr sie in die Realität umsetzen.
Das ständige Betrachten eines Lebens, das wir nicht leben, ist keine Motivation, sondern eine 
Masturbation, die einigen den Fokus und die Vorstellungskraft nimmt!

Isoliert euch lieber von der Fantasie des Geldes oder materiellen Reichtums.
Ignoriert die fallen der 3D Ebene, diese falschen ideologische Fehler zu erreichen und damit euren 
Geist zu quälen, bis ihr euch schließlich gezwungen fühlt, sie irgendwie in die Realität umzusetzen. 
Ihr verliert euch, oder akzeptiert alles, um diese falschen Dinge zu erreichen.
(Seele wird verkauft) 

Viele Menschen haben keine Ahnung, wie schwach Ihr Antrieb damit ist und mehr und mehr wird, 
weil Sie sich ständig mit geistiger Masturbation zufrieden geben.

Unterbrecht diesen Reiz für 17 Tage und beobachtet, wie GETRIEBEN ihr werdet.
Beobachtet, wie ihr von der Besessenheit der falschen Realität wegkommt und selbst alles realisiert,
plötzlich alles versteht und damit SEID, dann merkt ihr endlich wie gleichgültig ihr gegenüber der 
Fälschung eigentlich immer gegenüber standet.

Keine Vorgaben oder Anleitungen mehr, lasst euch nicht irreführen, lauft euren eigenen Weg, in 
dem ihr wirklich nur auf euch selbst hört.
Nimmt diese Verantwortung über euch selbst zurück und behaltet sie, ihr werdet sie bald brauchen.

@DoQusThreads


